

Medieninformation

Flexibilität auf kleinem Raum: Miele präsentiert Unterbau-Kühlschrank mit Doppelschublade

- ▶ Kellerfach dank flexibler Kühlung zwischen 0 bis 14 °C
- ▶ Praktische Platzierung neben dem Kochfeld für einfache Abläufe beim Kochen
- ▶ Zeitloses und platzsparendes Design: ideal für urbane Küchenkonzepte

Spreitenbach, 9. Oktober 2025 – Ob frische Zutaten für den Kochabend oder kühle Getränke für Gäste: Der neue Unterbau-Kühlschrank KU 7175 D von Miele bringt Flexibilität und Komfort in die Küche. Zwei grosszügige Schubladen mit individuell regelbaren Temperaturzonen sorgen für eine übersichtliche Lagerung direkt neben dem Kochfeld. Die kompakte sowie vielseitige Kühlmöglichkeit eignet sich ideal als Kellerfach, Getränkekühlung oder Ergänzung zum Hauptkühlschrank.

Die zwei getrennten Schubladen können flexibel auf Temperaturen zwischen 0 °C und 14 °C eingestellt werden. So ist es möglich, in dem unteren Fach Getränke nahe 0 °C zu kühlen, während Gemüse darüber bei rund 14 °C frisch gehalten wird. Besonders für Haushalte ohne Keller bietet das Gerät eine praktische Lösung, um Vorräte wie Kartoffeln, mediterranes Gemüse oder Zitrusfrüchte übersichtlich zu lagern. Die integrierte «VeggieBox» schafft zusätzliche Ordnung, während «DynaCool» für eine gleichmässige Temperaturverteilung im gesamten Kühlraum sorgt. So bleiben alle Zutaten länger frisch und der volle Geschmack erhalten.

Modern im Design, praktisch in der Platzierung

Mit einer Nischenhöhe von 86 cm bis 92 cm fügt sich der Unterbau-Kühlschrank nahtlos in bestehende Küchenkonzepte ein, idealerweise in der Nähe des Kochfeldes. So lassen sich frische Zutaten beim Kochen schnell entnehmen und verarbeiten, ohne Umwege zum Hauptkühlschrank. Auch als zusätzlicher Stauraum für häufig benötigte Produkte oder als separater Getränkekühlschrank für Feiern ist das Gerät komfortabel einsetzbar.

«Mit den neuen Unterbaugeräten bieten wir eine clevere Kühlösung für alle, die Frische, Zugänglichkeit und Praktikabilität auf kompaktem Raum schätzen», sagt Holger Keisinger, Senior Vice President der Business Unit Refrigeration bei Miele. «Die flexible Nutzung und Integration direkt am Kochfeld macht dieses Gerät zu einem Komfortgewinn im Alltag.»

Intuitive Steuerung und smarte Vernetzung

Die Steuerung der Kühlschubladen erfolgt komfortabel über das Display «FreshTouch». Damit lässt sich die Temperatur mit nur einem Fingertipp intuitiv einstellen. Die Steuerung ist auch über die Miele App* möglich. Darüber hinaus sorgt die «SoftClose»-Funktion der Schubladen für weiteren Komfort im Alltag.

Die Unterbaukühlschränke sind ab Frühjahr 2026 im Handel erhältlich.

*Zusätzliches digitales Angebot der Miele & Cie. KG. Abhängig von Modell und Land kann der Funktionsumfang variieren. Erforderlich ist ein Einverständnis zu den Allgemeinen Geschäftsbedingungen und Datenschutzhinweisen für digitale Produkte und Dienste von Miele in der Miele App. Miele behält sich das Recht vor, die digitalen Angebote jederzeit zu ändern oder einzustellen.

Medienkontakt Miele:

Petra Ummenberger

Telefon: +41 848 848 048

E-Mail: petra.ummenberger@miele.com

Über das Unternehmen: Miele gilt als weltweit führender Anbieter von Premium-Hausgeräten, mit einem begeisternden Portfolio für die Küche, Wäsche- und Bodenpflege im zunehmend vernetzten Zuhause. Hinzu kommen Maschinen, Anlagen und Services für den Einsatz etwa in Hotels, Büros oder Pflegeeinrichtungen sowie in der Medizintechnik. Seit seiner Gründung im Jahr 1899 folgt Miele seinem Markenversprechen «Immer Besser», bezogen auf Qualität, Innovativität, Performance und zeitlose Eleganz. Mit seinen langlebigen und energiesparenden Geräten unterstützt Miele seine Kundinnen und Kunden darin, ihren Alltag möglichst nachhaltig zu gestalten. Das Unternehmen befindet sich in der Hand der beiden Gründerfamilien Miele und Zinkann und unterhält 19 Produktionsstandorte, davon acht in Deutschland. Weltweit arbeiten etwa 23.500 Menschen für Miele. Bei der Vertriebsgesellschaft Schweiz sind etwa 450 Mitarbeitende beschäftigt.

Weitere Informationen unter: www.miele.ch

Zu diesem Text gibt es zwei Fotos



Foto 1: Die Schubladen lassen sich auf nahezu 0 °C einstellen – ideal, um Getränke platzsparend und griffbereit zu kühlen. (Foto: Miele)



Foto 2: Ob Kartoffeln, Zucchini oder Zitronen, der Unterbau-Kühlschrank eignet sich bei 14 °C perfekt als modernes Kellerfach. (Foto: Miele)

Download Text und Fotos: <https://www.miele.ch/de/m/index-p.htm>

Folgen Sie uns:

 @mieleschweiz

 @miele_com

 Miele